



Triste Concert !

Le soleil passe à travers les rideaux entrouverts de sa fenêtre. Malgré ce fil de lumière, il fait nuit noire dans la chambre. Marie se lève le sourire sur la bouche. « Réveille-toi Pierre, on va déjeuner » dit-elle à son époux. Pas de réponse. Marie se lève préparer le repas et laisse son homme se réveiller.

Marie est très matinale, contrairement à Pierre. Elle est très enjouée, a toujours le sourire et le mot gentil quand elle vous croise. Elle a beau être en phase avec les autres, elle préfère tout de même être chez elle.

Marie s'est couchée très tôt hier soir, épuisée par son travail. « Pierre, c'est prêt ! ». Pierre ne répond pas. Jusque-là, tout est normal. Ça a presque toujours été la guerre pour le faire se lever le matin. « Les week-ends, dit-il toujours, c'est fait pour dormir, pas pour se lever à je ne sais quelle heure le matin ! ». En effet, Pierre adorait sortir les soirs avec ses copains, et pour ne pas réveiller sa femme, il allait dormir dans la chambre d'amis en rentrant. Pierre était ingénieur, un métier que son père avait souhaité qu'il fasse. Si on le lui avait demandé, Pierre aurait été artiste. Mais pas n'importe quel artiste : batteur dans un groupe de rock'n'roll, genre « Eagles of death metal ».

Marie et Pierre s'étaient rencontrés dans un des concerts de ce groupe justement. A l'époque, Marie était en stage dans une entreprise, elle avait 19 ans. Pierre, lui, avait tout juste fini son premier mois de formation, et en avait 25. C'était Julie, une amie de Marie qui lui avait dit de venir se détendre au concert. Elle n'avait pas réellement envie de venir à la base, à cause du monde, mais elle n'osait rien refuser à son amie. Ce n'était donc pas très à l'aise que Marie était allée au concert. Au bout de vingt minutes, Julie lui avait demandé : « On descend dans la fosse ? » Tétanisée, Marie n'avait pas eu le temps de dire non. Ni une, ni deux, Julie l'avait entraînée. C'est là que Pierre l'avait remarquée. Il n'avait jamais vu une aussi jolie jeune fille. Mais elle avait l'air stressée. Pierre lui avait demandé si elle voulait boire un verre. Julie l'avait poussée à accepter. Deux ans plus tard, Pierre et Marie se mariaient.

C'est donc naturellement que Pierre avait demandé à sa femme si elle voulait, avec lui, retourner voir les « Eagles of Death metal ». Ils allaient se produire une semaine après dans une salle de concert parisienne. « Oh non, tu sais moi, les concerts, à part celui où on s'est rencontré, je n'aime pas vraiment ça. Mais vas-y-toi, si ça te fait plaisir.

- Tes sûre ?

- Oui, oui t'inquiète. Je ferai une sortie entre copines un autre soir. »

Pierre l'avait avertie qu'il risquait de rentrer très tard.

« Bon, allez Pierre, debout maintenant ! » Marie va dans la chambre d'amis. Son mari n'y est pas. Elle l'appelle sur son portable. « Messagerie orange bonjour. La personne avec qui vous cherchez à entrer en communication... bip ». Marie raccroche. Inutile de lui laisser un message, il ne les lit jamais. En attendant, Marie décide de regarder la télé. Elle zappe... Téfou, Télématin, Silence ça pousse... Marie zappe sur BFM TV... Elle éclate en sanglots. Nous sommes le samedi 14 novembre 2015. La veille, Pierre était au Bataclan... Elle en aura la confirmation dans la journée... Pierre ne rentrera jamais...

L'histoire de Pierre et Marie est une fiction mais pourrait être réelle... Après les attentats de Charlie, de l'Hyper Casher et du Bataclan, il est difficile et douloureux pour les familles des victimes de panser leurs blessures. Restons de tout cœur avec elles et restons unis quoi qu'il advienne.

Thomas Bonnet